
 

Ausschussmitglied  
 

Hr. Dr. Ummenhofer fragt nach den derzeit laufenden Erdarbeiten/Ausgrabungen 
am Bahnhof Kottenforst und bittet um eine Aussage zu den Hintergründen. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Laut der Verwaltung sind derartige bodenkundliche Grabungen im Rahmen von 
Straßenbaumaßnahmen üblich. In diesem Fall wurden diese Arbeiten durch den 
Erftverband beauftragt. Die meisten der Gräben sind mittlerweile bereits wieder 

verfüllt. Nennenswerte Ergebnisse sind der Verwaltung nicht bekannt und waren 
bislang auch nicht der Presse zu entnehmen. 

 
 


